

Alexandros

CONFUSION Y CLARIDAD

SANCHEZ Albornoza decía que "Castilla es la histórica prolongación, no por conocida menos auténtica, de Vasconia" y Unamuno solía decir que "el vasco era el alcaloide del español".

Estas frases no son ninguna paradoja. Las Provincias Vascongadas son la esencia de la Hispanidad y los vascos españoles son, por vascos y patriotas, más españoles que el resto porque ponen diariamente a prueba, ante minorías incalificables y violentas, su patriotismo sublimando con ello las más altas virtudes de nuestro pueblo. Sería muy conveniente a la opinión pública, ante la crisis de miedo que se padece, ver la gallardía y el arrojo con el que se "españoliza" en las Provincias Vascongadas por los vascos españoles. Esto es silenciado, sistemáticamente, por nuestros medios de desinformación. ¿Porqué?

Hoy sobre los españoles de Euzkalerria se ciernen la zozobra y la pena. Temen que, una vez más, se van a "sentir solos"... porque la incomprensión y defectuosa interpretación del sentir de la mayoría del pueblo

vascongado sean malinterpretados y ondee al par que su única bandera, la roja y gualda, la bicrucifera "ikurriña" de Sabino Arana Goiri, símbolo de las más puras esencias, rencores y odios del separatismo vasco.

La cuestión es sencilla para los profanos. No debiera ser objeto de preocupación política. ¿Quieren los vascos su bandera? reconozcámosla, al igual que sucede en otras Regiones. La cuestión parece muy simple y no lo es: Euzkalerria es diferente. Esta bandera no representa en ningún aspecto al pueblo vasco; sólo a una minoría que no puede, sin pecado mortal de lesa patria, ser tenida en cuenta.

La "ikurriña" no tiene de vasca más que el nombre ya que fue un invento de Sabino Arana Goiri, el 14 de Julio de 1894, para dotar a Vizcaya de una enseña separatista. Su significado político e histórico es, desde su nacimiento, el que ha querido otorgarle el resentimiento y el profundo odio a España. Ha sido oficialmente la bandera aglutinante del Partido Nacionalista Vasco. Separa más que une; es inconcebible que la "pu-

rrusalda" pueda ser tenida en cuenta por nuestros Organismos oficiales ¿Cómo es posible? ¿Por qué tanta confusión? Acaso existiría para izar la bandera de la hoz y el martillo en Gobernación?... y en este caso, no se atentaría posiblemente tanto contra la unidad de España, aunque se tratará de una España comunista.

Esa enseña fue ondeada por los "gudaris" y su reconocimiento simbolizaría implícitamente el triste recuerdo de los Estados Confederados de Euzkadi: Araba, Bizkaya, Gipuzkoa, Nabarra, Laburdi y Zubaroa. ¿Cómo es posible este olvido histórico? ¿Fue acaso ondeada por alguno de nuestros Tercios de Lacar, Begoña, o por las Brigadas de Navarra? ¿Cómo se explica esto?

¿Cuál es su simbolismo?: sobre el fondo rojo, que representa la raza vasca, se proyectan las seis barras verdes, los seis Estados, y encima la cruz blanca de la Religión... ¿Cabe alguna duda?; esta "ikurriña", la "purrusalda" fue utilizada por los nacionalistas de Sabino Arana, por los "gudaris" de Aguirre y por los terroristas de E.T.A.... ¿Podrá ser utilizada también, en un confusionismo inadmisibles, por ser oficialmente autorizada por quienes han prestado, ante Dios y por España, el sagrado juramento de velar por la Unidad de la Patria? ¿Que difícil es llegar a entenderlo!!

Porque, a pesar de todo, Euzkalerria no es Euzkadi; Euzkalerria es ante todo, ¡¡España!!.

ALFA